

# 星の村

だより

平成24年12月3日発行

## 夏まつり

【8月2日】

今年も本当に暑い夏でした。恒例の真夏の祭典はいつもに増して大盛況でした。米沢盆踊保存会の皆様はじめ、興譲館高校吹奏楽研究クラブの皆さん、大勢のボランティアの皆様にご協力を頂きました。夕暮れ、虹が消えた後には、打ち上げ花火が空を舞いました。



## 敬老式典

【9月12日】

今年は85歳以上の方が51名いらっしゃいました。式典には大勢の来賓の方々においで頂き、と一緒にご長寿をお祝い頂きました。お昼の祝宴では唄自慢の方より歌声をご披露頂きました。午後はボランティアの皆様による大正琴の演奏がありました。お祝いムード一色の一日でした。



## 盆法要

【8月8日】

例年の盆法要が行われました。仏教興道会の和尚様十数名にお集まり頂き、懇ろに読経をして頂きました。かつて当施設におられた方々をはじめ、利用者の皆様の先祖供養をして頂きました。



## 一泊旅行・上山

【10月24～25日】

上山温泉のニュー村尾さんに行ってきました。とても親切な宿でした。おいしいものを食べて、何度も温泉に入りました。夜はみんなでカラオケを唄いました。立ち寄った上山城から眺めた山々が紅葉していてとてもきれいでした。



## 運動会

【10月11日】

毎年、運動会を企画しておりますが、年々競技内容は穏やかなものになっております。されば運動会が穏やかかと申しますと、さにあらず。ものすごい熱気と歓声でした。共に汗を流して、利用者様同士の良い交流の場となり、絆も深まった様です。



## 転倒予防教室

【11月11日】

利用者の皆様の転倒を予防するため、足腰を鍛える運動を行いました。同法人の特別養護老人ホーム花の里で機能訓練指導員をしている職員を招いて一人でできる運動を教えていただきました。指導員の方は、利用者の皆様の元気な様子を見て、大変驚かれていました。



## 芋煮会

【10月11日】

大盛況の運動会の後は外で芋煮会をしました。中庭で煮炊きした芋煮を秋晴れの空の下で食べて頂きました。おかわりされる方も多く、楽しい行事となりました。今年は、この日以外でも、外で芋煮会をする機会を増やしました。利用者様の評判も上々で、来年も継続したいと思っております。



## 今年度の行事予定

- ★ 12月 6日 成道会法要
- ★ 12月 12日 演芸会
- ★ 1月 10日 餅つき大会
- ★ 2月 6日 豆まき
- ★ 2月 14日 涼槃会法要
- ★ 3月 14日 春彼岸法要

